

Erlös aus Benefizkonzert des Lions Clubs Dinkelsbühl ist für das Projekt „Jugend ist Zukunft für unser Region“ bestimmt

Luftwaffen-Musikkorps spielt für guten Zweck

Breit gefächertes Repertoire reicht von Klassik bis zur Moderne – Veranstaltung am 29. Oktober in der Schranne

DINKELSBÜHL (hdg) – Am Mittwoch, 29. Oktober, gibt das Luftwaffenmusikkorps 2 der Bundeswehr für den Lions Club Dinkelsbühl ein Benefizkonzert in der Schranne. Hatte in den Jahren 1997 bis 2007 das Streicher-Kammerorchester der Bundeswehr elf gut besuchte Benefizveranstaltungen mit klassischer Musik gestaltet, so erwartet die Zuhörer mit dem 12. Benefizkonzert ein neues besonderes Musikerlebnis. Der Reinerlös wird für das Lions-Projekt „Jugend ist Zukunft für unsere Region“ (wir berichteten darüber) Verwendung finden.



Das Luftwaffen-Musikkorps 2 der Bundeswehr ist Ende Oktober zu Gast in Dinkelsbühl. Die Musiker, die die Fotomontage zeigt, spielen im Rahmen eines Benefizkonzertes des Lions Clubs.

Das Luftwaffenkorps 2 wurde 1956 in Uetersen, Schleswig-Holstein, aufgestellt und ist mittlerweile seit über 50 Jahren als eines von vier Musikkorps der Bundesluftwaffe in Karlsruhe stationiert. Das bis zu 60 Soldaten starke symphonische Bläserorchester ist der musikalische Mittler zwischen den Truppenteilen der Luftwaffe und der Bevölkerung in seinem Einsatzraum, der sich bevorzugt vom Rheinland über den Schwarzwald bis zum Bodensee erstreckt.

Die Mitglieder setzen sich überwie-

gend aus Berufs- und Zeitsoldaten sowie hoch qualifizierten Wehrpflichtigen zusammen. Nicht wenige von ihnen haben über ihren Militärmusikdienst den Sprung zu einer professionellen Musiklaufbahn geschafft.

Mit seiner Besetzungsvielfalt verfügt das Luftwaffenmusikkorps 2 über ein überaus weit gefächertes Repertoire, das von der Klassik bis zur Moderne reicht und somit auch die Berei-

che Film, Musical, Rock, Pop sowie Big-Band-Arrangements umfasst. In künstlerischer Vielseitigkeit wird mit hohem professionellem Anspruch Militärmusik in ihrer gesamten Bandbreite zu einem ganz besonderen Erlebnis.

Das Engagement des Musikkorps für „den guten Zweck“ im Rahmen zahlreicher Benefizkonzerte verdient besondere Anerkennung: Mehrere

Millionen Euro wurden seit seiner Aufstellung bereits eingespielt. Der Lions Club Dinkelsbühl ist glücklich, wie die Veranstalter mitteilten, dieses exzellente symphonische Bläserorchester unter Leitung von Oberstleutnant Christoph Scheibling für eine Benefizveranstaltung gewonnen zu haben und hofft am 29. Oktober auf ein volles Haus. Der Kartenvorverkauf wird Mitte September beginnen.